Noticias

Motril se convertirá en epicentro del golf amateur con la octava prueba del Circuito Albatros

La fase clasificatoria del torneo se celebrará el 5 de julio en el club Los Moriscos

martes 01 de julio 2025



El diputado de Deportes e Instalaciones Deportivas, Eric Escobedo, ha presentado la 8ª prueba del Circuito Albatros 2025, junto al director de la misma, Jesús Fernández. Con la participación, por segunda vez, de la Diputación de Granada y Granagolf, el torneo se celebrará el 5 de julio en el Club de Golf Los Moriscos de Motril. Esta fase clasificatoria forma parte de la quinta edición de un circuito que abarca quince pruebas repartidas por Andalucía, Madrid y Portugal, reafirmando su posición como el mejor circuito de golf amateur andaluz.

Escobedo ha indicado que "se trata de un escaparate perfecto para mostrar la riqueza y diversidad de nuestra provincia en un deporte que no solo es competición, sino también un atractivo para quienes buscan destinos turísticos de calidad. Motril es un enclave ideal para acoger esta fase, con instalaciones de primer nivel y un clima inmejorable que refuerzan el compromiso de Granada con el deporte".

Además, el diputado ha resaltado que "el Circuito Albatros es un ejemplo de cómo el deporte puede servir para dinamizar el territorio, y proyectar la imagen de Granada y Andalucía como destinos excepcionales en el ámbito deportivo y turístico".

Por su parte, el director del Circuito Albatros, Jesús Fernández, ha señalado que "hemos conseguido que el circuito y la Costa Tropical sean un referente a nivel internacional y nacional. La Diputación de Granada viene apoyándonos, los números van en progresión y creemos que tiene un importante impacto económico dentro de la ciudad de Motril".

Detalles de la prueba

El Circuito Albatros afronta su quinta edición en un 2025 en el que volverá a repetir los quince torneos que ya aglutinó el pasado año, lo que le consolida como el mejor circuito de golf amateur andaluz. Recorrerá los principales campos de Golf de Sevilla, Córdoba, Huelva, el Algarve portugués, Murcia, Almería, Motril, Mijas, Jerez de la Frontera, Linares, Sotogrande, Madrid y Roquetas de Mar.

La prueba estará dividida en cuatro categorías diferentes que serán primera, segunda, damas y scratch. Además, la modalidad de juego será Stableford individual hándicap, rigiéndose por las reglas de la RFEGOLF.

Para llegar a la final, cada jugador deberá clasificarse como primero de su categoría, o a través del ránking regularidad, sumando puntos otorgados al participar en cada prueba del circuito. Los primeros clasificados de cada fase obtendrán un trofeo personalizado fabricado con materiales reciclados y todos los participantes recibirán un welcome-pack.

Se trata de una puesta en escena que apuesta por Andalucía para dar a conocer todos sus rincones. Doce de sus escenarios están ubicados en el más del centenar de campos que aglutina la región de este a oeste, para poner así el foco en su mayor promoción y desarrollo. Todo ello, gracias al apoyo de la Junta de Andalucía y la Región de Murcia, los Ayuntamientos de Córdoba, Villarrasa, Motril y Roquetas de Mar y las Diputaciones de Granada, Huelva y Córdoba.

©2025 Diputación de Granada